

DATUM:

29.06.2021

Schülerlotsin oder Schülerlotse für die Stenzelbergschule gesucht

Damit die Schülerinnen und Schüler der Stenzelbergschule an der Oelbergstraße in Heisterbacherrott auch nach den Sommerferien weiterhin sicher über die Straße gelangen, wird dringend eine Person gesucht, die bereit und in der Lage ist, künftig die Aufgabe als Schülerlotsin oder Schülerlotse zu übernehmen.

Der Einsatz ist an allen Schultagen (Montag bis Freitag) erforderlich. Auf jeden Fall in der Zeit von 7.30 Uhr bis 8 Uhr und wenn möglich auch von 8.30 Uhr bis 8.45 Uhr, sowie mittags in der Zeit von 12.30 Uhr bis 12.45 Uhr. Die Tätigkeit kann auch zwischen mehreren Personen aufgeteilt werden.

Die Lotsenden werden von der Polizei in die Aufgabe eingeführt und von der Stadt mit Warnweste und Signalkelle ausgestattet. Zudem erhalten sie für den ehrenamtlichen Einsatz als Schülerlotsin oder Schülerlotse eine monatliche Aufwandsentschädigung.

Interessenten, die sich vorstellen können, diese Aufgabe zum Wohl und zum Schutz der Grundschulkinder wahrzunehmen, können sich im Sekretariat der Grundschule telefonisch unter 02244/912861 oder bei der Schulverwaltung der Stadt Königswinter unter der Telefonnummer 02244/889-314 melden.